
平成 21 年 12 月 18 日 No.2047 H21.12.1 (No.2046) の例会記録 

平成 21 年 12 月 15 日 No.2048 H21.12.8 (No.2047) の例会記録 

今週の卓話 （12 月 15 日） 

次週の予定 （12 月 22 日） 

先週の例会報告 

◆ 出席報告（12月 1日分） 

会員数 47 名 出席数 37名 欠席者 4 名 

特定免除 6 名 その他免除 0 名 

出席率 90.24％ 

前々回 11 月 17 日分 

ホームクラブの出席者 34 名 83.33％ 

メークアップの結果 41 名 

特定免除 6 名 その他免除 0 名 

欠席者 0 名 修正出席率 100 ％ 

ロータリーソング 

ニコニコ箱 

２００９年～２０１０年度 

国際ロータリーのテーマ 

ロータリーの未来は 
あなたの手の中に ジョン・ケニー 

国際ロータリー会長 

第２６６０地区 

大東ロータリークラブ 

■ 事務所 
〒574-0046 大東市赤井１丁目2-10 

ポップタウン住道本館４階 
T E L :０７２－８７５－１２００ 
F A X :０７２－８７５－０５９０ 
E-mail:office@daito-rc.org 
http://www.daito-rc.org/ 

■ 例会 
毎週火曜日 12 時 30 分～1時 30 分 
〒574-0076 大東市曙町 4-6 
大東市民会館 4階「大会議室」 
T E L :０７２－８７１－０００１ 

創立 1967 年 12 月 26日 
■ 会 長 谷中 清孝 
■ 幹 事 藤本 和俊 
■ 会報委員長 上田 正義 

◆4 つのテスト◆ 
言行はこれに照らしてから 
① 真実かどうか？ 
② みんなに公平か？ 
③ 好意と友情を深めるか？ 
④ みんなのためになるかどうか？ 

DAITO 
ROTARY 
CLUB WEEKLY BULLETIN 

OSAKA   JAPAN 

「日も風も星も」 「四つのテスト体操」 

後面に記載 

「前期を省みて」 

会長・幹事・四大奉仕委員長 

「 新型インフルエンザのお話 」 

福富 經昌 会員 
◆ 出席報告（12月 8日分） 
会員数 47 名 出席数 40名 欠席者 0 名 

特定免除 7 名 その他免除 0 名 

出席率 100％ 

前々回 11 月 24 日分 

ホームクラブの出席者 33 名 86.84％ 

メークアップの結果 37 名 

特定免除 9 名 その他免除 0 名 

欠席者 1 名 修正出席率 97.37 ％ 

（12 月 1 日） 

（12 月 1 日） 

ビジター 四條畷ロータリークラブ 梶川 良一 氏 

守口ロータリークラブ 水谷 治人 氏



皆様、こんにちは。早いもので、もう 12 月です。年齢 

を重ねると一日が長く感じられ、一年は早いと昔の人が 

言っておりました。本当に最近その様に感じます。 

先週は、木曜日に藤本幹事と大阪府庁へ、薬物撲滅キ 

ャンペーン運動で表彰され、表彰式に行ってまいりまし 

た。そして、知事から感謝状を頂いてまいりました。 

金曜日は、藤本幹事・髙島国際奉仕委員長とで、ＷＣ 

Ｓ寄付金の贈呈先である「大東市療育センター」の見学 

に行ってまいりました。子供達は、全員元気に遊んでおりましたが、設備の古さや場 

所の狭さを感じました。 

それを感じると同時に、 我々ロータリアンにおかれた環境は決して良いものではな 

く、 経営者にとっては勇気ある革新を胸に次のステージに挑戦しなければならない時 

代になってまいりました。景気の先行きは不確実であり、経営環境も良くなく厳しい 

事業環境が続くと予想されます。そんな中、クラブの各事業が一つ一つ、消化された 

ことにメンバー各位の底力を感じます。 

来週のクリスマス家族会には、総勢６６名の参加と聞いております。 

◎ ニコニコ箱委員会 堀部 邦夫 委員長 

・誕生日自祝 加藤 敏明 君 

・在籍３８年自祝 大川 真一郎君 

・在籍３７年自祝 樋口 秀和 君 

・在籍３３年自祝 上田 陽造 君 

・在籍３２年自祝 鷺森 董 君 

・在籍３０年自祝 角井 吉彦 君 

・在籍２９年自祝 江原 誠三 君 

・在籍２０年自祝 田中 祥介 君 谷中 清孝 君 加藤 敏明 君 

・在籍１９年自祝 森山 信一 君 木田 眞敏 君 

谷中 清孝 会長 会長の時間 

委員会報告



・在籍１７年自祝 大西 寛治 君 

・在籍１５年自祝 西條 義昭 君 

・在籍１４年自祝 中原 毅 君 藤本 和俊 君 

・在籍１３年自祝 上田 正義 君 

・在籍１２年自祝 髙島 登 君 

・在籍１１年自祝 堀部 邦夫 君 

・在籍１０年自祝 福富 經昌 君 田中 啓之 君 

・在籍１９年自祝 小川 芳男 君 北本 良弘 君 松原 清一 君 

大東 弘 君 中 恒夫 君 

・在籍１８年自祝 小林 誉典 君 中村 眞也 君 

・在籍１６年自祝 清水 正義 君 

・在籍１４年自祝 大矢 克巳 君 橋本 正幸 君 

・在籍１３年自祝 田川 和見 君 杉原 巨峰 君 

・在籍１２年自祝 佐藤 多加志君 木村 克己 君 中野 秀一 君 

高田 眞吾 君 

・在籍１１年自祝 東村 正剛 君 

・中原君おめでとう 谷中 清孝 君 

・田中啓之さんお疲れ様 谷中 清孝 君 

・清水正義さん有難う 谷中 清孝 君 

・中嶋君 孫に有難う 谷中 清孝 君 

・神戸のコンパニオン有難う 谷中 清孝 君 

・二女が結婚しました。有難うございました 中原 毅 君 

・ＩＭのご説明をさせて頂きます 守口ロータリークラブ 水谷 治人 氏 

・早退お詫び 杉原 巨峰 君



予算 継続 見直し 廃止 新規 

1 大東市美化運動協賛 30,000 17 5 5 

＊ 2 共同募金に協賛 27,000 11 6 7 

＊ 3 大東市立療育センターへの慰問品 23,000 15 6 3 

4 歳末助け合い募金に協賛 20,000 18 3 5 

5 交通安全運動に協賛 20,000 19 6 4 

＊ 6 大東市民まつりに協賛 50,000 14 11 1 

＊ 7 薬物乱用防止活動（青少年健全育成） 150,000 9 14 2 

8 養護施設の子供たちに備品寄贈 80,000 18 8 1 

インフルエンザ 1 

教育道徳 1 

計画項目 

＊印は実施済。 

◎ 社会奉仕委員会 田中 啓之 委員長 

１）11 月 26 日大阪府知事から感謝状をいただきました。 

「ダメゼッタイ」薬物乱用防止活動は、7 月 29 日と 9 月 
13 日の 2 回に亘り、ロータリアンが述べ 28 名参加して行 

われました。その活動に対し、橋下徹大阪府知事より大東 

ロータリークラブに感謝状が贈られたものです。府庁へは、 

谷中会長・藤本幹事が代表して受取りに行かれました。有 

難うございました。また、改めまして青少年健全 

育成支援の下、このキャンペーンに参加頂きまし 

た皆様に感謝申し上げます。有難うございました。 

２）歳末助け合い募金について 

例年通り、歳末助け合い募金 2,000 円を、クリ 

スマス家族会の会場受付にてご寄付頂きたく存じ 

ます。よろしくお願いいたします。 

３）社会奉仕委員会の活動について(11/24 情報集 

会）

アンケート方式でお聞きしました結果をご報告 

させて頂きます。 

多数のご協力、有難うございました。



藤本 和俊 幹事 

(1) 社会奉仕委員会「歳末助け合い募金」について 

募金 2,000 円・・・・・・承認 
(2) 秋の家族会 会計報告について 

別紙の通り・・・・・・・・承認 
(3) クリスマス家族会について 

12 月 8 日(火)別紙の通り・・・・承認 
(4) 2009～2010 年度 理事・役員について 

大東ＲＣ細則第 4 条第 1 節の規定により、例会終了後当会場で 

次年度役員及び理事の選挙を行います。候補者は別紙の通り推薦 
(5) ロータリー財団特別寄付・ポリオについて 

年次寄付金 13,000 円・・・・・・承認 

ポリオ寄付金 4,000 円・・・・・ 承認 
(6) 事務局年末年始休暇について（12/28～1/6） 

・・・・・承認 
(7) その他 

報告事項 髙島国際奉仕委員長より、 大東市療育センターへ姉妹クラブの雙溪 

ＲＣと合同でＷＣＳ事業を行う。日時等は未定 

幹 事 報 告 

旅行代金(ご夫婦2名1室 観光組9組) ＠ 87,000 1,566,000 円 旅行代金（東北2日間） 2,901,940 円 

旅行代金(ご夫婦2名1室 ゴルフ組2人) ＠ 80,000 160,000 円 昼食代金（飲物含む） 267,930 円 

旅行代金(ご夫婦2名1室 観光組2人) ＠ 87,000 174,000 円 観光・体験代金 152,500 円 

旅行代金(会員6名 観光組） ＠ 83,000 498,000 円 観光ガイド代金 19,350 円 

旅行代金(会員2名 観光組途中帰阪） 182,000 円 貸切バス代金 189,000 円 

旅行代金(会員6名 ゴルフ組） 451,000 円 有料道路代金 31,000 円 

旅行代金(奥様3名 観光組） ＠ 83,000 249,000 円 駐車場代金 4,750 円 

福利厚生費(事務局員） ＠ 83,000 83,000 円 乗務員宿泊・昼食代金 21,300 円 

親睦補助金 200,000 円 国内旅行傷害保険代金（40名） 20,000 円 

昼食代金補助(25名分） ＠ 2,100 52,500 円 寸志 15,000 円 

取扱手数料 10,000 円 

値引 17,270 円 

3,615,500 円 合　　　計 3,615,500 円 合　　　計 

収　　　　　入 

秋の家族会会計報告 

支　　　　出 

親睦活動委員会　大矢　克巳委員長 

2009/10/6～10/7　秋田・岩手



「大東ロータリークラブ創立４２周年に因んで」 

大川 真一郎 会員 

１９６９年サンヨ－を退職した途端、反発ばかりし 

ていた宮本専務から、大東ＲＣに入らんかとの誘いを 

受けた。急に仲直りできないので断わった。２年後、 

八尾 JC の方が酒屋の森本氏と訪ねて来られ、 大東 JC 
を作るから初代会長になってくれないかと言われた。 

当時 JC は二代目三代目のお坊ちゃまが多く、金遣い 

も荒いとの評判だったので、酒も飲めないし、ボウリ 

ング経営の赤字で苦しんでいたので交換条件を出し 

て辞退した。 
(1)初代会長に私の推薦する橋本喜八郎氏を説得すること。 
(2)ポップタウン内に JC の事務所の設置を約束する。 
(3)グル－プのみつわ呉服・田村嘉樹専務を入会させる三点セットを確約した。 

ロータリーはロートルと云われ３８歳の若者は何もせんでえぇ。 ライオンズの様な 

派手さのない府会選や町長選で敗れた人の入っている地味なクラブやと言われ JC を 

避けてロータリーに入会した。 

早々ロータリーソングを作曲せよと命令され、 作曲した当時毎週歌っていたら会員 

の大阪産大の大西理事長から「いい歌や、大阪桐蔭高校」の校歌を作曲して欲しいと 

言われ、いきなり甲子園で優勝した。次いで大阪産大附属高校も作ったが４年前の春 

の選抜に甲子園出場。出場率 100%を誇る。 

ロータリーに入会したお陰はもう一つ良い事がある。 

樋口吾一氏からの依頼で、阪奈ゴルフ場の一等地・荒池周辺のイエス団名義の土地 

とその隣の平地を売却した金の内五千万円をイエス団から借りた。 イエス団の監査役 

が弁護士を立て異議を唱えて来た。その弁護士が後の G になった菅生浩三先生だ。 

事情を話すと敵方の弁護士が当方の味方になったご縁で、 当社の顧問弁護士になって 

もらい今日に至っている。 

ボウリング場の地下駐車場を食品市場にしようとすると、 たった 1 週間で１億６千 

万円の金が集まった。市場の申請をすると市役所から法律違反と却下された。問合せ 

た時期と申請した時期の僅かな期間の間に法律が変わり 「入口から入口までの歩行距 

先々週の卓話



離が 700m 以上」が「敷地境界から敷地境界までの直線距離 700m」に変更になって 

いた。１億６千万円は工事と返済に使ってしまっている。違約金倍返ししようとすれ 

ば刑務所に入ったまま 17 代の子孫が刑務所暮らしのまま返済しなければならない額 

となる。人生最大のピンチに菅生先生に相談するとニッコリ笑って胸を叩き「まかし 

とけ、あの法律はわしが作った。潰すのは訳ない」と廃案にしてもらった。 
4 年前、オペラパ－ク南館建設に当たって銀行から赤字会社を全部整理せよと言わ 

れ関西フィル、みつわ呉服、オオカワ、その他の社長を降りた。途端に関西歌劇団の 

上部団体、関西芸術文化財団の理事長になって欲しいと言われた。新しい事務局長を 

私が選んで赤字体質脱却にメスを入れた。 政府からの助成金から合理化して削減した 

金を返却せずに寄付金にして財団に入れているのを見つけた。 改革を次々と打ち出す 

と大きな抵抗に会い仕方なく事務局長を解任した。 

内部告発され読売新聞の第 1 面に「関西芸術文化財団横領逮捕」理事長・大川進一 

郎とデカデカと載った。NHK のニュ－スにもテロップ入りで報じられた。当事者は 

すでに亡くなっておられるし、 一体誰を逮捕するのかなぁと思いながら菅生先生に相 

談すると、契約書を見て「これは助成金に該当しない。請負契約になっているから返 

済する必要なし」と断言された。そうなったら文化庁には財務省から二度と助成金が 

取れない。他の芸術団体にも迷惑をかけるから助成金と同じ扱いにしてくれ、新聞に 

書かれた以上どうしようもないと。文化庁から呼び出しでなく、5 回も頼みに来るの 

で、今後共補助金もらえるならと同意。今年からようやく補助金がもらえるようにな 

った。菅生先生は本当にすごい方だ。私も生まれ変わったら弁護士になりたい。 

菅生 PG の兄さん謙三氏もすごい PG だった。公式訪問に来られ協議会の席上、開 

口一番「SAA は何の略だ。言ってみぃ」「．．．」「知らんでよく SAA 務まっているな」 

次々と質問される。弁護士でなく検事のようだった。地区委員、正副委員長を含め 
17 年やった。2660 地区では最古参。今は 7 年以上なれない制度になっている。地区 

親睦活動副委員長の時、 熊沢ガバナーに呼ばれ 「大東にアデイショナルクラブを作れ」 
3 月の期限まで 4 ケ月しかない。池田實会員とコンビで泡沫会員も入れて 1996 年 3 
月 14 日 45 名で発足した。(しかし会費を払ったのは 40 名)。なぜ池田会員を選んだ 

かと云うと、彼はマメで行動力がある。酒屋の御用聞きよろしく、かいがいしく働い 

ている。私は反対に社長室から一歩も出ず、もっぱら商工会議所、納税協会の名簿を 

頼りに片端から電話を掛け捲った。一日 100 人を目標に掛け通した。池田氏とカケを 

しようか、集めた人数の差×1 万円でどうか。OK という事になり 4 名は勝っている 

が、未だ精算していません。 

国際大会が近づいてきた時、 地区のロータリーソング 2 曲共私の作曲した曲が選定



された。審査選考委員長は大阪天満ＲＣの野口幸助氏。全員ロータリアンが審査委員 

だった為に、歌い易い私の「町に灯を」が委員長以外の人のお蔭で、９：１で決定し 

たという。音大卒作曲家の曲が落ちたので、野口委員長が歌詞で次点になった歌があ 

るから、その曲も審査してくれと頼んだそうだ。私もその曲に応募しており結果、ま 

たまた「われらがロータリー」私の曲が９：１で選ばれた。他のクラブに行くと私の 

歌を歌ってくれているクラブがあちこちにあるのに肝心の大東ＲＣは全然歌っても 

らえない。残念だ。 

会員名簿に推薦者の欄がある。 数名の推薦者もかまわず推薦者は何名入会させたか 

を調べた。流石、谷中会長は 14 名。大西副会長は 8 名。藤本幹事は 7 名。6 名が中 

原会計と私。4 名が田中啓之社会奉仕委員長。三名が橋本喜八郎会員以下 4 名、2 名 

が鷺森会員以下 5 名、 1 名が池田会員以下 6 名全然推薦されていない方も可成りある。 

ロータリー章典、皆さん名前を聞かれた事ないと思うが、手続要覧のもっと詳しい 

もので、A4 版で 500 頁を超える。以前日本語版はなく英語のみだからアジアでも日 

本人だけ読んでいない。運営方法が事細かく書いてある。一人アメリカの大学院法律 

科を卒業した男が大東ＲＣに入会したいというので Code of  Policies Rotary をバ 

サッと渡したが何の連絡もない。学歴詐称だと思う。ロータリー章典には会員を推薦 

したら表彰しなさいとある。当クラブでも 1 人、5 人、10 人とランクを分けて表彰 

すれば、会員数は増えるでしょう。 

ガバナー補佐をやって各クラブを廻ってみて、守口イブニング、樟葉ロータリーが 

活発で、門真ロータリーは大変アカデミック。卓話はまるで論文発表のように高度な 

内容です。ロータリー財団、米山奨学金の寄付は、当クラブは個人のポケットマネー 

から徴収しているのに、会社の経費として処理しているクラブがある。それなら会社 

が表彰されるべきで、ロータリアンの名前でポールハリスフェローはおこがましい。 

「ロータリーイロイロ」と題して会長・幹事研修会、関西ロータリー研究会、卓話等 

で発表した。 私がロータリーの事を勉強したのは入会してボウリング場の借金返済が 

できず困っていた事もあるが、余り勉強していなかったが、私より入会歴の浅い人に 
4 人、5 人、6 人と幹事、会長を抜かされたのが口惜しく、副幹事の時に関西ロータ 

リー研究会に出席したり、他のクラブを廻って勉強した。ご静聴ありがとうございま 

した。



ただ今から大東ロータリークラブ細則第 4 条 1 節の規定により、 当クラブの年次総 

会を開催いたします。 

本日の総会は会員の 3 分の 1 の出席をもって定足数となっていますので、 成立いた 

しますことを先ず報告いたします。 

この年次総会に於いて次年度の理事・役員を選挙することになっています。立候補 

される会員はおられませんか。無いようでございますので、本日の理事会で推薦され 

ました２０１０～２０１１年度理事・役員の候補者のお名前を申し上げます。 

役 員 会 長 ： 加藤 敏明 

会 長 エ レ ク ト ： 大西 寛治 

副 会 長 ： 木田 眞敏 

幹 事 ： 中原 毅 

会 計 ： 大東 弘 
S A A ： 上田 正義 

理 事 会 長 ： 加藤 敏明 

会 長 エ レ ク ト ： 大西 寛治 

副会長兼任クラブ奉仕 ： 木田 眞敏 

ロータリー情報委員長 ： 藤本 和俊 

職 業 奉 仕 委 員 長 ： 小川 芳男 

社 会 奉 仕 委 員 長 ： 植田 恭平 

国 際 奉 仕 委 員 長 ： 中村眞也 

青 少 年 奉 仕 委 員 長 ： 橋本 正幸 

ただ今から賛否をとらせていただきます。賛成の会員は拍手をお願いします。 

賛成多数と認め可決いたしました。有難うございました。 

以上をもって２００９～２０１０年度の年次総会を閉会いたします。 

大東ロータリー･クラブ細則抜粋 

第４条 会 合 

第１節 年次総会 

本クラブの年次総会は毎年１２月の第１例会に開催せれるものとする。そして 

この年次総会において次年度の役員および理事の選挙を行わなければならない。 

（標準ロータリー・クラブ定款第５条第２節は、「役員を選挙するための年次総 

会は、１２月３１日もしくはそれ以前に開催されなければならない」と規定し 

ている） 

年 次 総 会 議長 谷中 清孝 会長



皆様、こんばんは。本日、大東ロータ 

リークラブ第 42 回クリスマス家族会を 

催すにあたり、多くのメンバーそして奥 

様方の出席をいただいて大変うれしく思 

います。これも大矢親睦委員長をはじめ、 

親睦委員会の良きメンバーのお蔭だと感 

謝いたしております。 

聞く所によりますと、本日のクリスマ 

ス会はホームクラブ出席率が１００％と 

いう事で、この不況下の中ですが大東ロータリアンの友情と熱意にお礼を申し上げ、 

残りの半年間も我儘な会長ですが協力の程をお願いいたします。 

また、過去三年間はクリスマスディナーショーと周年が続きましたが、本年度の私 

のテーマは「昔のロータリー」「古き良きロータリーを今に伝える」です。 

だから新しいメンバーは、 昔はこの様なクリスマス会をしていたんだと言う事を知 

ってもらう意味で、藤本幹事にお願いして元に戻していただきました。 

昨今、日本経済は混沌としてますが、私たちロータリアンの目標であります職業奉 

仕はどんな時代になっても成し遂げられる、そしてもう一つの目的である親睦。 

今回、この様なクリスマス会を通じ、心が通うパーティー、そして例会を通して深 

めて行きたいと思います。 

日本人は外国人を受け入れるのが苦手ですが、 外国文化を取り入れるのは大変上手 

です。クリスマスはキリスト教のお祝いですが、何でも良いのです。楽しければの精 

神で・・・神でも仏でも・・・ 

結びになりましたが、 メンバーそして奥様方にとって今宵一時が素晴らしい時間で 

ありますようにと願いながら会長の挨拶といたします。 

谷中 清孝 会長 会長の時間 （12 月 8 日分）






